
Discours direct : Paroles
exactes, entre guillemets. Ex :

He says, "I am happy."

Discours indirect : Paroles
rapportées. Ex : He says that he

is happy.

Si le verbe d’introduction
est au présent, le temps

ne change
pas dans le reste de la

phrase.

DISCOURS DIRECT ET INDIRECT

S’il est au prétérit on
applique la concordance

des temps.

Présent → Prétérit :
 "I like pizza." → He said he

liked pizza.

Présent continious →
Prétérit continious :

 "I am eating." → He said he
was eating.

Prétérit → Past perfect : 
"I saw the movie." → He said

he had seen the movie.

Present perfect → Past
perfect : 

"I have finished." → He said
he had finished.


